

Educación superior

Las mujeres tienen hoy mayor participación que los hombres en el sistema de educación superior. Esa fue una de las conclusiones del Informe de Brechas de Género en Educación Superior 2023, que detalló que de todas las mujeres del país que tienen entre 18 y 24 años, el 48,6% está estudiando una carrera, lo cual representa un aumento de 2,23 puntos porcentuales respecto a 2022 y supera a la proporción de hombres que llegó al 40,9%. Buenas noticias, sin duda, al igual que el hecho de que ellas representaran el 52,5% de las matrículas de primer año en 2023, frente al 47,5% que alcanzó el género masculino. Sin embargo, detrás se esconde una gran falencia: el bajo acceso a carreras relativas a ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (Stem). Solo el 19,7% de quienes se matriculan en esta área en primer año son mujeres.

CLAUDIO RUFF